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Preocupa constante instalación de carpas 
y rucos en los espacios públicos de Ovalle

MUNICIPIO ASEGURA QUE HAN REALIZADO RETIROS Y LIMPIEZAS

Gente en situación de calle pernocta en diferentes puntos del 

centro de la ciudad, principalmente en el sector de la Alameda 

y a un costado del edificio de servicios públicos en la plaza de 

armas, lo que mantiene preocupados a vecinos y transeúntes 

por la falta de seguridad y salubridad. 

Una de las problemáticas que parece 
no tener solución definitiva en Ovalle 
es la instalación de carpas y rucos 
en espacios públicos del centro, 
lo que genera preocupación para 
los vecinos y transeúntes, quienes 
acusan problemas de seguridad y 
salubridad por esta situación. 

Así lo comenta la presidenta de la 
Junta de Vecinos de Ovalle Centro, 
Rossana Barrera, quien destaca que 
este es un problema constante, 
“es un tema que lo venimos viendo 
hace ya un tiempo, porque afecta 
la seguridad y salubridad, esta es 
una situación que afecta la buena 
imagen y limpieza de Ovalle, sobre 
todo de la plaza que es un lugar 
que convoca turistas, lo mismo en 
la Alameda, en donde se instala 
personas en situación de calle”, 
sostuvo. 

“Siempre ha existido gente que 
ocupa estos espacios públicos, no 
es un problema de ahora no más. 
En calle Miguel Aguirre a un lado 
de los servicios públicos está este 
problema, la insalubridad es terrible, 
en la parte de jardinería hay gente 
que la ocupa para dormir”, agregó 
la dirigenta vecinal. 

El concejal Gerald Castillo ha hecho 
seguimiento a esta problemática, 
presentando la inquietud en la sesión 
del concejo municipal del pasado 
martes 5 de noviembre, “presenté 
este tema al concejo, porque es algo 
que también afecta la seguridad, ya 
que muchas veces las personas en 
situación de calle andan en estado 
de ebriedad y en las tardes ocu-
pan lugares que son utilizados por 
adultos mayores, como al costado 
del servicio público y la Alameda, 
justo en el sector donde están los 
monumentos de nuestro héroe na-
cional hay un asentamiento de una 
ruca grande”, comenzó declarando. 

En ese sentido el edil ovallino so-
licitó medidas al municipio, para 
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Personas en situación de calle suelen instalarse en diferentes puntos de la Alameda. EL OVALLINO

solucionar esta problemática, “por 
todo esto solicité que se fiscalizará 
y se pudiera hacer un registro, se 
podrían habilitar hogares para que 
esta gente no estén ocupando las 
vías públicas. La gente se incomoda 
con esta situación, ya no puede salir 
en la tarde porque se encuentran 
con esto que aumenta la sensación 
de inseguridad. La idea es rescatar 
los espacios públicos, hay lugares 
que están muy abandonados, y por 
esa situación esta gente arma sus 
rucas”, apuntó. 

MEDIDAS DEL MUNICIPIO 

Desde la Municipalidad de Ovalle 
explicaron que se han adoptado 
medidas para solucionar esta pro-
blemática, aunque estas son tem-
porales, ya que estas personas en 
situación de calle se vuelven a 
instalar en los espacios públicos 
tras ser retirados. 

“Todos los días los inspectores 
de seguridad hacen un recorrido 
y retiran los rucos que se instalan 
en los espacios de uso público, 
sobretodo en la alameda, al costado 
del Edificio Público, en la plaza de 
armas y en las cercanías del Colegio 
de Artes Eliseo Videla Jorquera. 
Además, realizamos operativos, con 
el fin de limpiar todos estos lugares 
que se ven afectados con basuras y 
diversos artículos de estas perso-
nas, que se mantienen en situación 
de calle y que, lamentablemente, 
vuelven a ocupar indebidamente 
estos sectores, principalmente de 
la zona céntrica de Ovalle. Muchas 
de estas personas se niegan a cam-

biar sus conductas y cuando, en 
ocasiones, se habilitan albergues 
se niegan a pernoctar en estos es-
pacios, porque no están dispuestos 
a dejar sus cosas, ni sus perros que 
frecuentemente los acompañan”, 
señaló al respecto la directora de 
Seguridad Pública del municipio 
de Ovalle, Hortensia Flores. 

“ES UN TEMA QUE LO 
VENIMOS VIENDO HACE 
YA UN TIEMPO, PORQUE 
AFECTA LA SEGURIDAD Y 
SALUBRIDAD, ESTA ES UNA 
SITUACIÓN QUE AFECTA LA 
BUENA IMAGEN Y LIMPIEZA 
DE OVALLE, SOBRE TODO 
DE LA PLAZA QUE ES UN 
LUGAR QUE CONVOCA 
TURISTAS, LO MISMO EN 
LA ALAMEDA, EN DONDE 
SE INSTALA PERSONAS EN 
SITUACIÓN DE CALLE”

ROSSANA BARRERA

PRESIDENTA DE LA JUNTA DE VECINOS DE 
OVALLE CENTRO
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